Seine-et-Marne

Suivi biologique des espèces piscicoles du Loing

Mardi 1er juillet, les Fédérations de Seine-et-Marne, de l'Yonne et du Loiret, pour la Pêche et la Protection du milieu aquatique se sont installées sur les berges du Loing au lieu-dit du Vieux-Moulin, afin de réaliser un inventaire piscicole par pêche électrique.

L'objectif était de constituer un échantillon représentatif du peuplement piscicole en capturant les poissons, afin de les mesurer, les peser et les recenser. Cette opération permet de suivre le peuplement de la rivière mais aussi l'évolution des espèces dites d'intérêt commu-

Une pêche électrique

Ce mardi, les techniciens des Fédérations et l'animateur du site Natura 2000 sont venus avec un bateau équipé d'une anode et d'une cathode, qui envoient des courants électriques dans l'eau, sur 75 points prédéterminés

Natura 2000

Natura 2000 est un réseau européen de protection du milieu naturel, il se concentre sur la préservation d'espèces

animales, végétales et d'habitats (regroupement d'espèces végétales spécifiques) rares et/ou vulnérables à l'échelle

de l'Union européenne. Cette protection est réalisée via

une concertation active avec les acteurs locaux et les riverains, la mise en place de mesures de gestion adaptées et

le suivi scientifique des sites. Pour en savoir plus, contac-

tez Alexandre Ferre, animateur du site Natura 2000, à la

Fédération de pêche et Seine-et-Marne, au



Triage et mesure des poissons capturés avant la remise à l'eau en fin de pêche.

échelonnés sur 300 mè-

Les poissons inhibés par le courant électrique peuvent alors être capturés avec de longues épuisettes. Les pêcheurs du jour les transportent dans des bacs sur la berge où des

complices les attendent pour identifier les espèces et effectuer les mesures des spécimens attrapés. En fin d'opération, les poissons sont relâchés dans le Loing.

Actuellement, huit stations sont suivies localement dans le cadre du programme européen Natura 2000 (4 sur le Lunain et 4 sur le Loing).

Le site de Bagneaux a été choisi car il est représentatif du Loing. C'est d'ailleurs la deuxième fois que cet échantillonnage



Le chabot est une espèce d'intérêt communautaire présent dans le Loing.

Pesage des poissons attrapés par les techniciens des Fédérations de Seine-et-Marne, de l'Yonne et du Loiret.

dernier avant eu lieu en

Seize espèces avaient alors été identifiées, dont trois d'intérêt communau-

est pratiqué sur ce site, le taire. La pêche de cette année a permis quant à elle de compter 15 espèces dont 2 d'intérêt communautaire : le chabot et la

Espèces d'intérêt communautaire

Les espèces d'intérêt communautaire sont des espèces remarquables et protégées au niveau européen, présentant un fort intérêt pour la biodiversité. Sur le Loing et le Lunain, quatre espèces de poissons ont été identifiées : le chabot, la bouvière, la loche de rivière et la lamproie de

Nouveau à Saint-Pierre-lès-Nemours

Un magnétiseur et sophrologue

Alors que les scandales liés aux effets secondaires des médicaments ou à leur prix de vente se multiplient, de plus en plus de patients se tournent vers les médecines dites douces ou parallèles.

01.64.39.03.08.

Sophrologie et magnétisme : des médecines alternatives sont en vogue. Parmi elles, la sophrologie, reconnue en 2011 par un diplôme d'Etat et de plus en plus utilisée dans les hôpitaux. Plus originale, le magnétisme, utilisé pourtant depuis des siècles, est aussi une méthode de soin en recrudescence.

C'est cette double approche, sophrologie et magnétisme, que propose David Puisségur, descendant de Amand Marie Jacques de Chastenet, marquis de Puisségur, chef de file de l'école de magnétis-



David Puisségur a ouvert son cabinet de sophrologue magnétiseur en mars dernier et propose de soigner différents maux de façon naturelle

me animal « psychofluidiste » dans le cabinet qu'il a ouvert à Puiselet en mars dernier

Détente et lâcher-prise

« La sophrologie est un travail sur la contraction et le relâchement musculaire, de façon générale ou

ciblée, explique le praticien. Elle permet de soigner des maux très diversifiés. » En effet, acouphènes, maladies

neurodégénératives liées au stress, mais aussi préparation mentale à des examens peuvent être traités au cours d'un cycle de 8 à 10 séances.

Rééquilibrage des ondes et des fluides

Mais David Puisségur peut intervenir également sur d'autres maladies telles que l'arthrose, l'arthrite, les problèmes de circulation sanguine, les douleurs liées à la chimiothérapie, l'eczéma... en utilisant le magnétisme, un don qu'il s'est découvert par hasard en caressant un chien atteint de dysplasie (blocage de l'arrière-train).

« Mon ancêtre le marquis de Puisségur ne m'a pas laissé de fortune, mais il m'a laissé ce fluide, explique David Puisségur. Le magnétisme n'est pas une méthode reconnue, mais il est de plus en plus utilisé dans les hôpitaux, car cela fonctionne!»

Même si le phénomène n'est pas encore expliqué par les neuroscientifiques et autres spécialistes, cette méthode peut donner des résultats étonnants.

« Cependant, il ne faut jamais arrêter les traitements donnés par les mé-

Sophrologie et magnétisme sont des méthodes complémentaires à la médecine moderne », conclut le praticien.

Contact et renseignements: David Puisségur -06.72.02.98.23 - sophro.magnetiseur@gmail.com - Site: sophrologue-magnetiseur com